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Beginn 18:16 Uhr

1 Begrüßung und Prüfung der Beschlussfähigkeit

Annika Hinz eröffnet die Fachschaftssitzung. Die Fachschaftsvertretung ist auf dieser Sitzung mit
sieben gewählten Mitgliedern beschlussfähig.

1.1 Abnahme der Tagesordnung

Die Tagesordnung wurde mit (7m/0¬/0l) angenommen.
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2 Wahl der Ämter

2.1 Protokollierende Person

Vorschläge: Victoria Gräf
Es findet eine verdeckte Wahl statt.
Wahlergebnis: (6m/1¬/0l)

2.2 Finanzverantwortliche Person

Vorschläge: Hanna Schneider
Es findet eine verdeckte Wahl statt.
Wahlergebnis: (6m/1¬/0l)

2.3 Vorsitz

Vorschläge: Finja Allenstein
Es findet eine verdeckte Wahl statt.
Wahlergebnis: (7m/0¬/0l)

2.4 Stellvertretender Vorsitz

Vorschläge: Dennis Paust
Es findet eine verdeckte Wahl statt.
Wahlergebnis: (6m/1¬/0l)

18:33 Uhr: Annika Hinz und Antonella Baur übergeben die Sitzungsleitung an Finja Allenstein
und Dennis Paust

3 Berichte

3.1 Vorsitz

Die ehemaligen Vorsitzenden berichten, dass in der vorlesungsfreien Zeit nur die üblichen Vor-
sitzaufgaben angefallen sind.

4



Sitzungsprotokoll

3.2 Studentische Gremien

3.2.1 AStA

Die ehemaligen Vorsitzenden berichten, dass am Montag die erste Sitzung der neuen Legislatur
stattgefunden hat. Sie berichten, dass die Vorsitzenden die neuen Studierenden bei der Erstse-
mesterbegrüßung in der Petri-Kirche willkommen geheißen haben.
Weiterhin berichten sie, dass seit der vorlesungsfreien Zeit nun zwei Spender mit kostenlosen
Periodenprodukten auf dem Campus aufgestellt wurden.
Gestern beim StuPa wurde der neue AStA, allerdings noch kein neuer Vorsitz, gewählt. Der ehe-
malige Vorsitz kündigt an, dass sie das Amt vorläufig weiter kommissarisch bekleiden werden.
Es gibt bereits eine Kandidatin für den Vorsitz in der nächsten Legislatur.

3.2.2 StuPa

Das Präsidium berichtet, dass gestern die konstituierende Sitzung stattgefunden hat. Es wurde
ein neues Präsidium gewählt.
Weiterhin wurde über einige Anträge abgestimmt, unter anderem über eine Diskussion zur US-
Wahl und eine Lesung zum Thema Rassismus.

3.2.3 Fachschaft MaIn

Ein Fachschaftsmitglied berichtet, dass am Dienstag die konstituierende Sitzung stattgefunden
hat und ein neuer Vorsitz gewählt wurde. Die Fachschaftsarbeit laufe gut an, was auch an vielen
neuen Gesichtern in der Fachschaft liege.
Auch wurde ein neues Referat für Awareness gegründet. Dieses arbeitet aktuell an einem Code
of Conduct für Fachschaftssitzungen und Veranstaltungen.

3.2.4 Fachschaft MuG

Die FS MuG tagt parallel zur ANT.

3.2.5 Fachschaft Psychologie

Die konstituierende Sitzung der FS Psy findet erst in der kommenden Woche statt.

3.2.6 Vorwoche

Ein Mitglied der Kerngruppe berichtet von einer erfolgreichen Vorwoche und bedankt sich für die
Unterstützung seitens der Fachschaft, insbesondere bei der Organisation des Grillen und Chillens.
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Es wird die sehr positive Resonanz seitens der Erstis angesprochen. Die Fachschaftsvertretung
bedankt sich bei der Kerngruppe für ihren Einsatz bei der Organisation der Vorwoche.

3.2.7 Gremienkoordination

Bei der konstituierenden Sitzung des StuPa wurde eine neue Gremienkoordination gewählt.

3.2.8 Fachschaft AN der Technischen Hochschule

Es gab keinen Bericht.

3.2.9 Wahlausschuss

Es gab keinen Bericht.

3.3 Universitäre Gremien

3.3.1 Senat

Es gab keinen Bericht.

3.3.2 SA MINT

Es gab keinen Bericht.

3.4 Berichte und Anliegen von Gästen I

3.4.1 Adventskalender

Die verantwortlichen Personen kündigen an, dass es auch in diesem Jahr wieder einen Advents-
kalender der Fachschaften geben wird. Dazu möchten sie wieder die finanzielle Unterstützung
der Fachschaften.

3.5 Mitglieder der ANT

3.5.1 Membranbiophysik

Ein Fachschaftsmitglied berichtet von den organisatorischen Schwierigkeiten in dem Modul und
wünscht sich eine Kontaktaufnahme über die Fachschaft.
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Es wird um ein Meinungsbild gebeten.

Meinungsbild: Die FS ANT spricht sich dafür aus, die Angelegenheit weiterzuverfolgen.
(16m/1¬/0l)

3.6 Referate

3.6.1 Finanzen

Es gab keinen Bericht.

3.6.2 Öffentlichkeitsarbeit

Es gab keinen Bericht.

3.6.3 Technik

Es gab keinen Bericht.

3.6.4 Protokolle und Dokumentation

Es gab keinen Bericht.

3.6.5 Fachliche Belange

Es gab keinen Bericht.

3.6.6 Veranstaltungen

Es gab keinen Bericht.

3.6.7 Rechtliche Angelegenheiten

Es gab keinen Bericht.

3.6.8 Öffnungszeiten

Es gab keinen Bericht.
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3.6.9 ANTkommen

Es gab keinen Bericht.
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4 Berichte und Anliegen von Gästen

4.1 How To Biochemie ohne Burnout

Zwei Fachschaftsmitglieder berichten, dass sie für die neuen MEW-Erstis Anfang der Woche
einen Erfahrungsbericht zum Modul Biochemie gehalten haben, um den neuen Studierenden die
Angst vor dem Modul zu nehmen. Dieser sei bei den Erstis sehr gut angekommen. Nun wird
überlegt, den Vortrag auch für andere Studiengänge zugänglich zu machen.
Es wird vorgeschlagen, den Vortrag in einen Text zu formulieren oder eine Powerpoint zu gestal-
ten, um den Vortrag unabhängiger von einzelnen Personen zu machen.

Pause von 18:55 bis 19:05 Uhr

5 Veranstaltungen

5.1 Wüffel

Ab Montag, dem 21.10., findet der Wüffel alle zwei Wochen statt. Der Helfendenplan ist bereits
bei Mattermost gepostet. Vor allem für die zweite Schicht und den Abbau werden verstärkt
Helfende gesucht.

5.2 Spieleabend

Es wird eine neue Orga-Person gesucht.

5.3 Grillen und Chillen

Das Grillen und Chillen in der Vorwoche lief sehr gut.

5.4 Prof’s Profession

Es gab keinen Bericht.

5.5 Adventsveranstaltungen

Es haben sich verantwortliche Personen für den Nikolausumtrunk und die ehem. Feuerzangen-
bowle gefunden. Außerdem soll die bisher eher wenig besuchte Plätzchentauschbörse durch einen
winterlichen Bastelabend ersetzt werden. Auch hierfür findet sich eine verantwortliche Person.
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5.6 BaMa-Forum

Das BaMa-Forum findet am 29.10. ab 17 Uhr online bei Webex statt. Es gab viele Zusagen aus
dem MINT-Bereich.

5.7 Lernwochende

Die verantwortliche Person überlegt, das Konzept des Lernwochenendes zu überarbeiten. Zusätz-
lich zu AC soll noch Biochemie oder Technische Mechanik aufgenommen werden, um Grundlagen
der Elektrotechnik zu ersetzen.
Es wird nach einer neuen verantwortlichen Person gesucht.

5.8 Ersti-Hütte

Die Ersti-Hütte wird vom 8. bis 10.11. und findet in Süsel statt. Aktuell haben sich 30 Erstis an-
gemeldet. In der kommenden Woche wird in der Analysisvorlesung geworben. Der Helfendenplan
ist bei Mattermost zu finden. Wer einen Workshop leiten möchte, kann sich beim Orga-Team
melden.

5.9 Erstiwerbung

Es wird geplant, zu Semesterbeginn in die verschiedenen Erstsemester-Vorlesungen zu gehen.

6 Abstimmungen

6.1 Protokoll vom 18.07.

Abstimmungsergebnis: (6m/1¬/0l)

6.2 Adventskalender

Es werden 50 € für den Adventskalender der Fachschaften abgestimmt.
Abstimmungsergebnis: (7m/0¬/0l)

6.3 Ersti-Infostand

Es werden 5,41 € für den Ersti-Infostand der Fachschaften MaIn und ANT abgestimmt.
Abstimmungsergebnis: (7m/0¬/0l)
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7 Wahlen

7.1 Freie Mitglieder

Vorschläge: Florian Marwitz , Alida-Sophie Nestler , Laurin Lack , Antonella Baur , Lucie Kle-
musch
Es wird vorgeschlagen, die Vorschläge gesammelt abstimmen zu lassen. Es gibt keine Gegenrede.
Abstimmungsergebnis: (7m/0¬/0l)

7.2 Referat für Finanzen

Vorschläge: Hanna Schneider
Es wird vorgeschlagen, die Vorschläge gesammelt abstimmen zu lassen. Es gibt keine Gegenrede.
Abstimmungsergebnis: (7m/0¬/0l)

7.3 Referat für Öffentlichkeitsarbeit

Vorschläge: Vanessa Staub , Annika Hinz , Lucie Klemusch
Es wird vorgeschlagen, die Vorschläge gesammelt abstimmen zu lassen. Es gibt keine Gegenrede.
Abstimmungsergebnis: (7m/0¬/0l)

7.4 Referat für Technik

Vorschläge: Hanna Schneider
Abstimmungsergebnis: (7m/0¬/0l)

7.5 Referat für Protokolle und Dokumentation

Vorschläge: Victoria Gräf , Lucie Klemusch
Es wird vorgeschlagen, die Vorschläge gesammelt abstimmen zu lassen. Es gibt keine Gegenrede.
Abstimmungsergebnis: (7m/0¬/0l)

7.6 Referat für rechtliche Angelegenheiten

Vorschläge: Florian Marwitz
Abstimmungsergebnis: (7m/0¬/0l)
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7.7 ANTkommen-Referat

Vorschläge: Wilhelm Krüger , Vanessa Staub
Es wird vorgeschlagen, die Vorschläge gesammelt abstimmen zu lassen. Es gibt keine Gegenrede.
Abstimmungsergebnis: (7m/0¬/0l)

8 Sonstiges

8.1 FS Physik Rostock

Die Fachschaft macht am 25.10. ihre Ersti-Fahrt nach Lübeck und haben angefragt, den Freitag
gemeinsam mit unserer Fachschaft zu gestalten. Geplant ist eine Rallye durch die Stadt, bei der
Fotos von Lübecker Sehenswürdigkeiten gemacht werden sollen. Es soll sechs Rallye-Gruppen
geben, die jeweils von einem ANT-Mitglied betreut werden sollen. Anschließend möchte die
Fachschaft die Lübecker Sternwarte besuchen und anschließend eine Kneipentour machen.

8.2 Werbung und Mitgliederakquise

Es wird über Vorlesungen geredet, bei denen sich die Fachschaft bei den neuen Studierenden
vorstellt. Besonders gut bieten sich hier AC und OC, Biologie und Biochemie an.
Es wird gebeten, bei den genannten Modulen selbstständig, aber koordiniert Dozierende anzu-
schreiben und dann via Mattermost anzufragen, wer mitkommt.
Des Weiteren wird überlegt, mehr Werbung per Mail und Social Media zu verbreiten.
Die Ersti-Sitzung der FS ANT findet am 7.11. statt.

8.3 COAL

Ein Orga-Mitglied kündigt an, dass die Kennenlernsitzung am 23.10. um 18 Uhr im C4 stattfin-
det.

8.4 P++

Ein Mitglied kündigt an, dass das Kennenlerntreffen am 18.10. um 18 Uhr im C3 stattfindet.

8.5 Evaluationen

Da die Zugänge zu den Evaluationsergebnissen bald ablaufen, wird darum gebeten, bald einen
Termin zur gemeinsamen Auswertung zu finden. Vorgeschlagen wird der 14.11.

Finja Allenstein schließt die Sitzung um 20:42 Uhr.
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Ende 20:42 Uhr

13


	Begrüßung und Prüfung der Beschlussfähigkeit
	Abnahme der Tagesordnung

	Wahl der Ämter
	Protokollierende Person
	Finanzverantwortliche Person
	Vorsitz
	Stellvertretender Vorsitz

	Berichte
	Vorsitz
	Studentische Gremien
	AStA
	StuPa
	Fachschaft MaIn
	Fachschaft MuG
	Fachschaft Psychologie
	Vorwoche
	Gremienkoordination
	Fachschaft AN der Technischen Hochschule
	Wahlausschuss

	Universitäre Gremien
	Senat
	SA MINT

	Berichte und Anliegen von Gästen I
	Adventskalender

	Mitglieder der ANT
	Membranbiophysik

	Referate
	Finanzen
	Öffentlichkeitsarbeit
	Technik
	Protokolle und Dokumentation
	Fachliche Belange
	Veranstaltungen
	Rechtliche Angelegenheiten
	Öffnungszeiten
	ANTkommen


	Berichte und Anliegen von Gästen
	How To Biochemie ohne Burnout

	Veranstaltungen
	Wüffel
	Spieleabend
	Grillen und Chillen
	Prof's Profession
	Adventsveranstaltungen
	BaMa-Forum
	Lernwochende
	Ersti-Hütte
	Erstiwerbung

	Abstimmungen
	Protokoll vom 18.07.
	Adventskalender
	Ersti-Infostand

	Wahlen
	Freie Mitglieder
	Referat für Finanzen
	Referat für Öffentlichkeitsarbeit
	Referat für Technik
	Referat für Protokolle und Dokumentation
	Referat für rechtliche Angelegenheiten
	ANTkommen-Referat

	Sonstiges
	FS Physik Rostock
	Werbung und Mitgliederakquise
	COAL
	P++
	Evaluationen


